

Kolumne: Wochenende in Tillhausen

TILLHAUSEN/MÖLLN. Tillhausen-Redakteur Jonas schreibt über das Wochenende in der Zeltstadt Tillhausen im Möllner Luisenbad:

„Am Wochenende war auch für uns Tillhausener Freizeit. Am Samstagvormittag mussten wir zwar noch schuften, aber das hat natürlich wie immer sehr viel Spaß gemacht. Nachdem wir unseren Lohn beansprucht hatten, gingen wir endlich ins Wochenende, was wir uns nach der langen Woche auch redlich verdient hatten.

Aber damit nicht genug: Es fanden auch noch die Bürgermeisterwahlen statt. Mit einer Wahlbeteiligung von ungläublichen 97,25 Prozent wurde gewählt. Es gab sieben Kandidaten und Kandidatinnen, die alle auf den Sieg hofften, aber alle wussten, nur einer kann gewinnen ...

Es gab am Samstag auch noch einen Kartworkshop, für den man sich am Freitag anmelden musste. Das kostete 4 Tiltaler. Leider ist das Kart kaputtgegangen. Das Mitmachgeschenk gab es aber trotzdem. Um 18 Uhr gab es dann Abendessen und gegen acht Uhr die Wahlparty. Dort erfuhren wir endlich, wer Bürgermeisterin geworden ist: die 14-jährige Aurelia. Dann wurde erstmal ordentlich gefeiert. Die Tillhausener machten die Robbe, den Hub-Hub-Schrauber und mehr. . . Und dann bedienten sich die Bürger endlich, endlich an der Bar.“



Tillhausen-Redakteur Jonas berichtet.

FOTO: PRIVAT